
RENCONTRE AVEC JESSICA 

(Maryse- Christine) 

 

Jessica est arrivée à Salvagnac il y a 23 ans, elle avait 21 ans. Ses grands-parents maternels 

habitaient tout près de Salvagnac sur la commune de La Sauzière, elle venait donc depuis toute 

petite dans le coin, 

Lorsqu'elle est arrivée elle n'avait aucune formation, elle a travaillé dans différents domaines, 

vendeuse à la halle aux chaussures, serveuse dans le bar de Salvagnac, tout cela entrecoupé de 

périodes de chômage, 

Elle fait ensuite une pré-formation dans les métiers sanitaires et sociaux et effectue un stage à 

l'EHPAD de Salvagnac. Pendant ces  5 ans elle entreprend une formation d'aide médico 

psychologique (AMP), Depuis toujours elle espérait travailler dans le médico-social , et en 2008 

elle a obtenu un poste aux lieux de vie qui accueille des handicapés vieillissant, car beaucoup plus 

attiré par ce public, issus de centres d'aide par le travail qui ne peuvent encore accéder à l'EHPAD  

car trop jeunes. Ces résidents ont des pathologies psychiatriques. 

Son travail consiste à accompagner ces personnes toute la journée à travers des temps collectifs ou 

des temps individuels. Les repas sont pris en commun à midi mais pas forcément le soir, 

Jessica nous dit : « je me sens heureuse de les voir heureux ».J'essaie de répondre à toutes leurs 

attentes en me disant qu'il faut qu'ils vivent le plus possible comme nous vivons. Dernièrement nous 

avons fait une sortie dans le lot où ils ont voulu dormir à l'hôtel, donc nous avons fait les 

réservations nécessaires. Jessica est parfois choquée du regard que les autres portent sur eux en les 

diminuant ou les infantilisant. Elle nous dit que pour elle rien n'est infaisable avec eux, Ainsi elle 

les a même accompagnés danser en boîte de nuit !!! elle nous dit être parfois mieux avec eux 

qu'avec des personnes dites « normales ». Je sais dit-elle que je ne trouverai aucun autre métier qui 

me plaise autant. Il faut souligner aussi que la structure dans laquelle elle est permet de faire 

beaucoup de choses car les équipes sont très investies dans l'accompagnement des résidents, 

Actuellement Jessica est référente d'une unité ce qui veut dire qu 'elle a plus de responsabilité et que 

les relations sont parfois compliquées avec les collègues…Pour elle la priorité est toujours le 

résident et non le confort des collègues ou son propre confort, mais tout ceci l'amène a avoir besoin 

de se ressourcer seule et de couper avec le travail, 

Le point négatif est que je suis parfois dans le « trop vouloir bien faire ». Il faut être capable de se 

remettre en question . Pour moi ce qui est difficile est de garder la distance avec les résidents 

surtout lorsque je suis avec eux depuis tant d'années. Je les entoure de toute mon affection ; 

En ce qui concerne l'intégration dans le village, il est difficile de se tourner vers les associations car 

nous n'avons pas suffisamment d'accompagnateurs, .Certains vont jouer à la pétanque ; 

L'image que l'on a des handicapés est peu connue aussi il faut travailler à faire connaître ce qu'ils 

vivent et ce qu'ils font, 

Nous avons organisé l'été dernier une kermesse en interne, avec des stands comme les kermesses à 

l'école, Il faudrait prévoir d'ouvrir ces temps festifs à la population, 

Pour ma part, je suis parent isolée j'ai une fille de 14ans, et ce qu'il me manque le plus est des 

solutions de déplacement pour ma fille, Je viens de l'équiper d'un scooter , pour qu'elle ait plus 

d'autonomie car c'est compliqué pour l'accompagner, 

Elle fait actuellement une formation à bel aspect et se dirige comme « maman » vers une profession 

médico sociale, 

Jessica est dotée d'un enthousiasme contagieux et se voue entièrement à son métier, elle a été 

pendant quelques années dans un lieu de vie situé à la campagne où une de ces anciennes collègues 

lui a tout appris sur le jardinage, la cuisine,,,,etc,,,,, maintenant , de son côté elle essaie de 

transmettre tout son savoir faire à des collègues plus jeunes qui sont devenues pour elle des amies, 

Merci Jessica pour cette rencontre si riche, qui a notamment permis à Christine de te parler de 

l'accompagnement de son fils Flavio, Un échange qui a fait du bien à tout le monde, 


